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□记者 邢晓蕊

本报讯 市民黄女士到市区建设路东
段一家私立医院进行妇科检查，结果在医
生的诱导下，连做三项手术，花费上万
元。事后，黄女士怀疑被忽悠，到医院讨
说法，院方最终退还她7400元钱。“花了
钱，遭了罪，身体到现在还很不舒服。”3月
13日，黄女士非常生气地向记者讲述了此
事。

3月 1日，黄女士通过网上挂号，到建
设路东段一家妇产医院进行妇科检查。
接诊医生让她做了一系列检查后，告诉她
宫颈内有囊状物，又带她到一间屋子进行
了数码阴道镜检查。“医生告诉我宫颈上
长的疱挺大，如果不做，会有癌变。我当
时挺害怕，就问做的话需要多少钱。医生
说不贵，也就几千元钱，我就同意做了。”
黄女士说，做完手术，有护士拿着手术同
意单让她签了字。“我去交费时，吓了一大
跳。”黄女士在交费时，才明白自己总共做
了三项手术，分别是消融术多发宫颈纳囊
摘除3380元、CRS一小时1800元、微创可
视消融术宫颈管 1次 5680元，共计 10860

元。“做都做了，我只有交钱了。”黄女士
说，医生又告诉她做了手术后还要打消炎
针、排毒等，她又交了1512元。术后，她身
体严重不适，甚至难受得睡不成觉。

接下来，黄女士又在该院治疗了几
次，身体并无明显好转。“我做的阴道镜检
查结果显示只是有些炎症，做的单纯疱疹
病毒检查也没有问题，为什么要给我做手
术呢？”黄女士怀疑医院有夸大病情、过度
医疗的嫌疑，她随后到我市一家较大的公
立医院看病。“医生看了我的检查单后说
根本不用手术。花了钱治好病也情有可
原，我这是花钱找罪受。”黄女士越想越觉
得自己上当受骗，3月8日上午，她找到这
家妇产医院讨要说法，医院退给她7400元
钱。

黄女士说，这次求医遭遇不仅给她的
身体带来了创伤，还给她带来很大的精神
压力。她现在已转到另外一家医院进行
治疗，身体尚未完全康复。

昨天，记者就此到这家妇产医院采
访，该医院办公室的徐女士说，患者黄女
士做了妇科检查后，医生发现她的宫颈部
位有囊肿，而且是多发性、比较大的囊肿，

就建议她手术治疗。“医院只是建议，最终
决定权在病人。”徐女士说，囊肿不做的话
肯定会对宫颈有不好的影响，医生也都告
知黄女士了。医院为病人手术治疗的程
序通常是让病人先签字、交费，然后再进
行处理。徐女士表示，医院对于宫颈囊肿
的治疗方案不同，价格也有不同。黄女士
选择的是比较好的诊治手段，收费也比较
高。“她签了字，按的有手印，我们肯定是
经她同意后才做的手术。”徐女士再三
说。至于给黄女士退还7400元钱，徐女士
称，这不是因为医疗质量的问题，而是担
心黄女士来医院反映会影响到医院的名
声，所以才给她退了钱。

市卫健委相关负责人表示，诊疗行为
发生之前，医院要对患者进行详尽的告
知，取得患者同意之后再进行相关的诊
治。如果医生或医疗机构未按规定告知
患者病情、医疗措施、医疗风险等，患者
可到辖区卫生主管部门举报，由卫生主
管部门依法查处。同时，上述负责人提
醒市民就诊时最好选择信誉好的医疗机
构，但凡涉及手术的治疗要慎重考虑后
再签字同意。

本想做妇科检查 结果花费上万
黄女士怀疑被过度医疗 院方最终退还7400元

□记者 娄刚

本报讯 近日，市民张先生向本报反
映，他在市区建设路东段的华裕汽车销售
服务有限公司买的一辆试驾车，快半年了
还是过不了户。

据张先生介绍，去年 10月 4日，他在
华裕公司相中一款长城哈弗汽车，但当时
该店只剩下一辆试驾车，已有公车牌照，
须办过户手续。因为款式、价格方面都很
中意，张先生决定购买这辆车，交付75000

元车款时，双方约定半个月内过户。谁知
道半个月过去了，对方却不提过户的事
儿，于是他联系销售员，销售员告诉他，4S
店已经换老板，办过户需要以前的老板提
供手续，但是联系不上。之后，张先生联
系上了该店前任老板靳某，靳某刚开始还
答应“尽快办理”，后来就干脆不接电话
了，短信也不回。

就张先生反映的情况，记者3月13日
找到华裕4S店的销售员田某了解情况。
田某表示，张先生的车过不了户主要是因

为联系不上前老板靳某，他是有心无力。
按照田某提供的号码，记者拨打了机主靳
某的电话，无人接听，记者又发短信给对
方，告知缘由，但截至记者发稿，靳某没有
回应。

昨天上午，记者就此咨询了新华路工
商所副所长李留旗，他认为，虽然事情卡
在前任老板这儿，但是只要4S店的公司名
称和商品品牌没有变化，那4S店就有责任
协助顾客把过户的事儿办好，而不能袖手
旁观。

买车小半年 过不了户愁坏张先生

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住市区联盟路东段
联盟鑫城小区的张先生反映，联盟路与
体育路交叉口西侧的非机动车道上有三
个大垃圾桶，给车辆行人通行带来不便。

张先生表示，这三个绿色的垃圾桶
放在路边已经很久了，附近商户和居民
都往里面倒垃圾，虽然每天会有人及时

清理，但是这个路段人多车多，放在非
机动车道上不是长久之计。“垃圾桶放
在这里不仅影响交通，而且影响美观，
希望有关部门能够给垃圾桶找个安身
之所。”

昨天上午，记者来到现场，看到非机
动车道上放置着三个用铁链子锁着的绿
色垃圾桶，铁链子一端绑着大石头，其中
两个垃圾桶紧挨着，另外一个距离这两

个垃圾桶有不到 5 米的距离，路面上有
脏水沿着垃圾桶的底部流向路边。
附近一商户告诉记者：“这三个垃圾
桶原来在道牙上面放着，但是正对着
商户大门，就有人把它移到了非机动
车道上。”

记者随后拨打了新华区数字化城管
服务热线，工作人员表示会尽快派人前
去处理。

垃圾桶霸占行车道

□记者 王辉

本报讯 3月 13日，市区东晶街（注：北接
湛南路，南通东风路，优诗美地花园小区西侧
一条南北小街）居民高先生致电本报反映，东
晶街地面上有两个残存的挡车桩钢管头，成了

“绊脚石”，危及行人安全，希望有关单位尽快
消除安全隐患。

昨天上午，记者来到东晶街便民市场入口
处，只见一根半米多高的挡车桩旁边，有一个
高五六厘米、直径约七厘米的钢管头埋在水泥
地中，许多骑电动车或自行车的市民经过这里
都小心绕行。记者沿东晶街便民市场南行一
二百米后，在市场中间位置又看到一个类似的
钢管头镶嵌在道路中间。该市场一名陈姓商
户告诉记者，他在这里做生意近一年来，曾经目
睹多个行人在市场入口处被钢管头绊倒的场
面，希望有关人士尽快消除安全隐患。

高先生说，东晶街便民市场入口处的钢
管头比较明显，相对容易躲避，而市场中间
那个钢管头，大多数人都容易忽略，往往绊
脚遭暗算，他曾经看到几个行人在此被钢管
头绊倒。

当日上午，记者就此事与湛河区市场管理
处开源路市场管理所连所长取得联系后，对方
表示，将派人铲除市场中间已废弃的挡车桩底
座钢管，对于市场入口处尚在使用中的挡车桩
底座，将告诫附近有车族进出市场后，应及时
将挡车桩安放到底座上。

挡车桩底座成“绊脚石”
多人遭暗算

□记者 王辉

本报讯 昨天上午，市区沁园小区居民李
先生致电本报反映，市区沁园中路（注：沁园小
区门前一条南北路）一棵行道树树冠被爬墙虎
枝条大量缠绕，影响行道树生长。

当日上午，记者来到沁园中路湛河区民
政局家属院北院大门口，只见一棵直径约
20 厘米、高六七米的行道树树冠东侧，缠绕
着密密麻麻的爬墙虎枝条，造成这一侧树冠
枝叶稀疏，同另一侧枝繁叶茂的树冠形成鲜
明对比。

李先生说，爬墙虎是一种多年生木质藤
本植物，它的枝条生长很快，上述爬墙虎从附
近一面墙体下边生长起来，以邻近的一棵行
道树树冠为依托迅速向周围蔓延开来。他经
常路过这里，看到爬墙虎的滋意生长严重危
及行道树的生命，感觉很可惜。因此，他建议
市园林部门工作人员趁春天爬墙虎尚未发芽
的时机，采取必要措施，阻止爬墙虎的进一
步生长，为行道树的生长创造有利条件。

当日下午，记者就此事与市园林处湛南养
护队方队长取得联系后，他表示，将派人去现
场查看，采取措施解决此事。

爬墙虎缠绕
行道树生长受阻

□记者 吕占伟

本报讯 湛河区西苑昌盛开发小区院内几
堆建筑垃圾历时两年未清理，被居民投诉“影
响居住环境，形成安全隐患”。社区负责人告
诉记者，该院为无主楼院，建筑垃圾系此前热
力公司安装管道施工所留（3 月 12 日本报 A6
版曾报道）。

3月13日晚，记者向该院居民苏先生了解
到，积存的几堆建筑垃圾已全被清理。湛河区九
里山街道宏伟社区负责人李军超表示，社区还将
进一步做出努力，争取使该院能够早日进驻物
业，享受到正规完善的管理。

小区建筑垃圾已清

昨天，记者在市区联盟路东段看到，多个垃圾桶被摆放在了非机动车道上，骑车过往的路人只好绕行快车道。
本报记者 李英平 摄


